



クラスだより

さくらんぼ保育園

0歳児 しろぐみ

「一本橋こちょこちょ」くすぐられるとケラケラ笑い大喜び。次は自分の番「あっあっ」と手のひらを差し出して待っています。あともう一つ大好きな触れ合い遊びがあります。さんぼやアンパンマン体操の曲に合わせてペットボトルのマラカスを両手に持ち打ち合わせたり、片手に持ち左右に振りシャカシャカ音を出しながら手や指、全身を動かし遊んでいます。最初はペットボトルの側面の凹凸部分をこすった時、打った時の音に興味津々。CDや保育者のさんぼの歌に合わせてこすると真似っこが楽しくなった子は真似をして遊んでいます。周囲の保育者や他児と触れ合うことで安心感や親しみをもち愛着関係を育めるよう見守ってまいります。

1歳児 ももぐみ

お外遊びが大好きなもも組さん。なかなか水遊び・プール遊びができていませんでしたが7月末に1度だけ行うことができました！嬉しそうにプールに入ったり、桶に水を溜めて遊んでみたり、逆に水を少し怖がる子も…。水遊びを通して子どもたちの新しい一面を見る事ができました。お散歩にもたくさん行くことができ、子どもたちも伸び伸び過ごすことができましたかなと思います。

少しずつ子どもたち同士でやり取りする姿も見られるようになってきてその姿はとても微笑ましいです。

これからどんどん気温が上がり暑い日が続くかと思いますが、体調管理に注意しながら元気に過ごしていきたいと思っております。

2歳児 あかぐみ

「公園で遊ぶ？それとも水遊びにする？」と聞くと、必ず声をそろえて「水遊び！」と答える元気いっぱいなあか組さん！！

プールではへりを滑ったり、体を弾ませてみたりと楽しくてつついダイナミックな動きも見せてくれました。ホースでお水を噴水のように出すと、溢れんばかりの笑顔でぐったり、お水に触ろうとしたりする姿が微笑ましかったです。

まだまだもう少し遊べることを期待し、大好きな水遊びを満喫してキラキラな子ども達の笑顔を沢山咲かせていきたいと思っております。

まだまだ暑い夏が続くと思いますが、衛生面、安全面に配慮し、夏ならではの遊びを十分に楽しめるように環境を整えていきたいと思っております。

3歳児 きぐみ

散歩に行く時など枝豆のプランターの前を通るたびに「大きくなったね」「もうちょっとで食べられるかな？」と楽しみにしていた子どもたち。水や日もみんなで頑張り、無事収穫の日を迎える事が出来ました。収穫は思っていたよりも大変でしたが、みんなで力を合わせて枝豆を抜き、あお組さんにも手伝ってもらって枝から豆を取る作業もしました。そして、待ちに待った枝豆の試食！苦手な子もいるかなと思ったのですが、みんな「おいしいね！！」とパクパク食べ、おかわりもしてくれました。子どもたちのおいしそうに食べる表情が何とも言えませんでしたよ。自分たちで育てた枝豆は別格だったようです。子どもたちも保育士も大満足な枝豆栽培でした。

5歳児 あおぐみ

はっきりしないお天気が続いていましたが、晴れ間を見つけ公園で、鬼ごっこをして楽しみました。しっかりとルールを確認するところなどはさすが年長さんです。室内ではトランプのババ抜きやアンパンマンのカルタで勝ち負けに一喜一憂しています。プランターで、育てていたトマトの前を通るたびに生育を気にしていたのですが、ようやく真っ赤な実を付けたので、みんなで収穫しました。小ぶりでしたがとっても甘い実になって、みんなで給食の時に食べました。そして、新しい仲間も増えました。活動の幅も今後増やしていく事となります。コロナ禍の中ですので、清潔や消毒を意識して体調に気を付けながら過ごしていきたいと思っております。

